

# El Siglo de Torreón

ELECCIONES COAHUILA

## Propuestas para mejorar, plantea Manolo Jiménez en debate

El candidato a gobernador de la Alianza Ciudadana por la Seguridad se dedicó a presentar su plan de trabajo

En su participación en el debate organizado por el Instituto Electoral de Coahuila, el candidato a gobernador de la Alianza Ciudadana por la Seguridad, Manolo Jiménez, decidió presentar propuestas para mejorar la calidad de vida de las familias.

Jiménez se dedicó a presentar su plan de trabajo, en el área de finanzas, transparencia y rendición de cuentas, dentro del primer bloque. "A los políticos se les mide por los resultados y no por las promesas", señaló.

Citó que siendo alcalde de Saltillo lo llevó a la calificación Mx AAA de Standard & Poors y Fitch Ratings, cero deuda con bancos y un superávit de 26 mdp, creó la figura del contralor ciudadano y el consejo ciudadano de contraloría, con lo que se dio a los ciudadanos acceso a los ingresos, egresos, compras y licitaciones del municipio.

Agregó que en el primer mes de su gobierno saldrán las convocatorias para el Consejo Ciudadano de Contraloría, el Contralor Ciudadano, el Consejo 2030 y el Consejo de Viabilidad Financiera.

### AGUA

Al abordar el tema el agua, Jiménez recordó que desde el inicio de su campaña presentó un plan rector con 10 ejes de propuestas, donde se contempla el cuidado del medio ambiente y desarrollo sustentable.

### EDUCACIÓN, NIÑEZ Y JUVENTUD

En educación, niñez y juventud, el candidato señaló que la experiencia que le dio haber presidido la Red Mexicana de Ciudades Amigas de la Niñez le permitió desarrollar un plan integral para este sector de la población.

Regresarán las estancias infantiles, se hará un programa de valores familiares, y se fortalecerá el programa existente de becas e impulsar el talento de los jóvenes a través de las Súper Becas, que les darán mayores oportunidades como estudiar en el extranjero y potencializar su talento deportivo y cultural.

Además de un programa de prevención de adicciones y atención integral a la salud, incluyendo la salud mental y acciones para abatir el rezago educativo que dejó la pandemia.

"Aquí hay dos caminos: el de ellos, que quieren venir a transformar nuestro Coahuila en un Zacatecas o Tamaulipas, o el camino de nosotros, de la mejora continua para consolidarnos como uno de los mejores estados para vivir en México", concluyó.